

La situation demeure tendue en Haïti en vue des élections présidentielles



Haïti, 22 janvier, (RHC-Radio Métropole).-Le Premier ministre haïtien Evans Paul a annoncé qu'aucune manifestation ne serait autorisée dès aujourd'hui. Le chef du gouvernement a expliqué que toute activité carnavalesque sera également interdite en raison des élections prévues dimanche.

Le président haïtien Michel Martelly a fait savoir que la date du 24 janvier est toujours maintenue pour la réalisation du second tour des élections présidentielles.

« Nous avons déjà reporté les élections deux fois, maintenant pas question de les ajourner une nouvelle fois sans une meilleur proposition », a souligné le Chef de l'État.

Michel Martelly a une nouvelle fois réaffirmé son désir de quitter ses fonctions le 7 février 2016, mais il a rappelé qu'il doit transmettre le pouvoir à un président démocratiquement élu.

Pour sa part le ministre chargé des questions électorales, Jean Fritz Jean Louis, a précisé que le Conseil électoral provisoire a déjà adopté un ensemble de mesures visant à résoudre certains problèmes qui pourraient nuire au scrutin.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/82043-la-situation-demeure-tendue-en-haiti-en-vue-des-elections-presidentielles>



Radio Habana Cuba